

Ekornes Möbilvertriebs GmbH

Thomas van Aalten ist neuer Geschäftsführer

Montag, 04.07.2016

Thomas N. van Aalten (Foto) hat nach 22 Jahren als Vertriebsdirektor in Zentraleuropa die Geschäftsführung der Ekornes Möbilvertriebs GmbH, Hamburg, mit Wirkung zum 1. Juli übernommen. Darüber freut sich Olav Holst-Dyrnes, CEO Ekornes ASA sehr: „Thomas van Aalten ist Familie in unserem Konzern und kennt Ekornes wie kein anderer“.

Des Weiteren werde Matthias Kuhn, ehemals Hülsta, am 1. Oktober als Vertriebsdirektor und Mitglied des Management Teams die Firma verstärken. Kuhn werde sich in erster Linie um die Märkte Niederlande, Luxemburg, Österreich, Slowenien, Schweiz und Polen kümmern.

Auch habe sich Ekornes wieder bei der imm cologne/LivingKitchen 2017 angemeldet und werde dort in Halle 10.2 präsent sein. Grund dafür sei, dass ein global arbeitender Konzern wie Ekornes sich international präsentieren müsse.

[zum Seitenanfang](#)